

*Wenn du einen Schmetterling siehst, dann denkt im Himmel jemand an dich.
Schau in den Himmel und denk an die, die dich von dort oben beschützen.*

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die Wertschätzung und Zeichen des
Mitgefühls, die wir beim Abschied von

Ursula Truninger-Luzi

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an:

- Pfarrer Christoph Waldmeier, Sarah Grob und Silvia Bernardini für die persönlich und einfühlsam gestaltete Trauerfeier, welche uns tief berührt und getröstet hat.
- med. prakt. P. Delavy und Prof. Dr. med. C. Möller für die medizinische Betreuung.
- Janine Levitt und Cornelia Haag für die therapeutische Begleitung und der Spitez RegioSeuzach für die liebevolle Pflege.
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, für die persönlichen Worte, Briefe, Karten und Spenden

Die vielen Zeichen der Anteilnahme haben uns sehr berührt.

Die Trauerfamilien